

Nuevo nombramiento

La Sociedad Mexicana de Ingeniería Estructural, AC (SMIE), informa que el pasado 11 de junio, el Comité de Premios se reunió para elegir a su nuevo presidente y designó por unanimidad al maestro Carlos Javier Mendoza Escobedo, quien sustituye en el puesto al doctor Óscar González Cuevas, que lo desempeñaba desde 2003.

El maestro Carlos Javier Mendoza es investigador titular de estructuras del Instituto de Ingeniería de la UNAM, con más de 38 años de experiencia en docencia e investigación. Entre sus distinciones, está la de ser miembro honorario de la SMIE.

La Mesa Directiva de la SMIE expresa su total apoyo a Carlos Javier Mendoza, ahora presidente del Comité de Premios de la SMIE, y le desea éxito en esta nueva encomienda.